

Hallo Ihr Lieben

Hier wieder ein Bildthema für Euch:

„So etwas ist mir noch nicht passiert! Meine Welt steht Kopf!“

Zeichne / male ein Bild, das Dein Erlebnis in möglichst ausdrucksstarker Weise zeigt.

Idee: lass z.B .die Gegenstände sehr ungewöhnliche Formen, Farben haben....oder...mach

im Bett einen Kopfstand und schau die Welt aus dieser Sicht an...oder finde selbst weitere Möglichkeiten...

Du hast 2 Wochen Zeit für diese Aufgabe. Gebe mir Dein Bild später, wenn wir uns in der Schule wieder sehen ab. (Ich freue mich natürlich sehr, wenn Du mir per E-Mail schon vorab ein Foto schickst.